



NIAP



Δ₀Δ^c / INUK

Parmi ses œuvres artistiques, Niap a créé en 2018 l'installation *bC'nyD'w'c'c' Katajjausivallaat, le rythme bercé*, acquise depuis par le Musée des beaux-arts de Montréal. En 2017, le Musée canadien de la nature retenait un des dessins de Niap, qu'on lui demandait de recréer en une immense murale permanente, pour la galerie Arctique. En tant que comédienne, elle a joué le rôle d'une Inuk dans la série télévisée québécoise *Épidémie*, en 2020. Chaque jour qui passe, Niap continue de promouvoir la force et la beauté de sa culture, afin que les jeunes et les moins jeunes apprennent à célébrer la différence.



Among Niap's important artworks is a 2018 installation entitled *bC'nyD'w'c'c' Katajjausivallaat, le rythme bercé*, which is now in the collection of the Montreal Museum of Fine Arts. In 2017, a drawing by Niap was chosen by the Canadian Museum of Nature, who asked her to recreate it as a large-scale permanent mural for its Arctic Gallery. She also plays an Inuk character in the 2020 Quebec television series *Epidemic*. Every day, Niap continues to promote the strength and beauty of her culture, so that young and old alike can learn to celebrate difference.



Δ'JΔJ^c σΔ< Λ^cLηΔΠ<JΓ^c ηελ^ωρ^cC ΔαΔ^ω 2018 Δσ<CΔσ^ω Uη^ω bC'nyD'w'c'c' Katajjausivallaat, le rythme bercé, C^ωαJ CηCη bΠ^cΓΔσ<ρ^cρσ Uησ Montreal Museum of Fine Arts. Uηα 2017Γ, Δ<C^ωJΔ^cLη^ω σΔ< α<C^ωb^cCΔ<Δσ^ω C^ωδ^ω Canadian Museum of Nature, C^ωδΔJ ΠC<ρΔσΔ<ρΠ^b ηελ<C<ρΔ<ρΔ^cρΠ^b Δ^ωρ<ρC<ηJ Δρ^ωαΓΔC^cΓ^b ΔC<σ<C<ρJ Δρ^ωαΓ Cδηη^ωδ^cΓ ΔρΔ^cCΔJ^c Λ<σ^b. C^ωαJ<CΔ^ω ρC< ΔΔ<ρ<ΔJ<ρσ Δσ<CηηΔ<ρσ 2020Γ δV^b Cδηη^ωρ^ωσ C<Δ^cη^bδ< Δ<^bδ<ησ ΔCΠCΔ<ρσ EpidemicΓ^b ΔΠC<σ. ^ωδC<C< Δ<J<C<C<, σΔ< b<ρ^ω JηΔLηΔΠ<ρρσ ρ^ωJ<σ^ωσ< Δ<LJ ΛΔ<ρ^ωσ<σ< ΛΔ<ρ<ηη^cΓC, U<^b ΔΔη<JΔJ Δσ<LηΔ<ρ<J Δ<ρ<ρΓ^b Δ<C<ρΓσΔ<ρLC ^cδΔ<ρΠ^ωσ<σ< Δ<ρ<ρ<ηη^cρ<JΔσ<σ<.

